

Au sommet du globe

L'équipe des 13 alpinistes canadiens qui ont fait l'ascension du mont Everest cette année, a réalisé deux premières mondiales dans le domaine de l'alpinisme en domptant la montagne de 8 848 mètres. D'une part, l'excursion a permis à une Nord-

américaine d'être la première femme à atteindre ce fameux sommet et d'autre part, pour ce faire, on a emprunté le flanc nord de la montagne, à partir de la Chine, une voie beaucoup plus difficile que celle du côté du Népal.



L'équipe canadienne en compagnie de l'ancien ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher. Première rangée, de gauche à droite: Jane Fearing (Banff), Dan Griffith (Field, C.-B.), Dave McNab (Canmore) et Laurie Skreslet (Calgary). À l'arrière: James Doyle (Calgary), Albi Sole (Vancouver), M. Kelleher, Sharon Wood et Dwayne Congdon (Canmore) et Bob Lee (Calgary). Les absents: le chef de l'équipe, Jim Elzinga (Toronto) et Barry Blanchard (Canmore).



Canapress

Sharon Wood à l'assaut du mont Everest.

Sharon Wood et Dwayne Congdon, tous deux originaires de Canmore (Alberta), ont atteint le sommet le 20 mai, après avoir lutté contre des vents violents et le froid intense, pendant 12 heures d'ascension ininterrompue. Rendus au faite, nos alpinistes y ont planté les drapeaux du Canada et de la Chine, afin de symboliser l'amitié qui règne entre les deux pays, de même que celui de la Banque Continentale du Canada, un des principaux commanditaires de l'expédition.

Mlle Wood se place au tout premier rang des alpinistes canadiens. Son premier exploit fut l'ascension du mont Logan au Yukon, dont le sommet est le plus élevé au Canada, avec l'aide d'une équipe composée exclusivement de femmes. Elle a été la première femme Nord-américaine à grimper le flanc sud de l'Acongua en Argentine, la plus haute montagne de l'hémisphère occidental et a également réussi à faire en solo l'ascension de deux montagnes du Pérou d'une hauteur de 6 000 mètres ■

Reportage Canada est publié par la Direction des services de communication à l'étranger, Ministère des Affaires extérieures, Ottawa (Ontario), Canada, K1A 0G2.

Télex : 053-3745

Rédactrice en chef : Annie Taillefer

Directeur : Richard Bégin

Les observations ou suggestions des lecteurs sont bienvenues. Prière d'indiquer la source d'information pour tout article ou extrait d'article reproduit.

This publication is also available in English under the title Canada Reports.

ISSN 0829-4399

Écrivez-nous !

Si vous souhaitez obtenir l'adresse d'une société ou d'un organisme dont le nom est mentionné dans *Reportage Canada*, veuillez remplir ce formulaire et le retourner à l'adresse indiquée dans la case ci-dessous. Article paru dans *Reportage Canada* :

Vol. , n° , p.

Nom de la société ou de l'organisme :

.....
Nom et adresse de l'expéditeur :

.....
.....
.....

Tour du monde

Richard Beecroft d'Ottawa faisait son entrée sur son tricycle dans la ville de Toronto le 19 août et devenait alors le premier handicapé à réussir le tour du globe en vélo. M. Beecroft, qui est atteint de sclérose en plaques, a entrepris ce périple de 40 000 kilomètres dans le but de sensibiliser la population à cette maladie. Il est parti de Toronto en septembre 1983.

Plus de 50 000 Canadiens souffrent de sclérose, qui est incurable et frappe ses victimes de façon imprévisible, entraînant aussi bien la paralysie que la cécité.

Richard pédalait en moyenne 90 kilomètres par jour, à une vitesse d'environ 15 kilomètres à l'heure. Il a eu recours à trois tricycles, six paires d'espadrilles, 33 pneus et trois selles. À son arrivée à Toronto, il fut accueilli par le maire Art Eggleton et une foule d'admirateurs ■



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada